

martes 7 de diciembre de 2021

Las personas con discapacidad del CEVA Anchieta se apuntan a la batucada con los Talleres por la Diversidad



Talleres Percusión Discapacidad La Laguna

Las personas con discapacidad usuarias del Centro de Entidades de Voluntariado y Asociaciones (CEVA) Anchieta de La Laguna han participado en la iniciativa de ocio social y terapéutico Talleres por la Diversidad, una propuesta desarrollada por el Área de Bienestar Social y el movimiento sociocultural Bloko, que apuesta por la percusión como una herramienta de inclusión y tolerancia y que ha finalizado esta semana.

Estos talleres forman parte del programa de actividades que está desarrollando el Área con motivo de la conmemoración del Día Internacional de las personas con Discapacidad y se integran en la apuesta local por

contribuir al bienestar psicosocial de las personas con discapacidad a través de la expresión musical y artística en general. El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, destacó la buena acogida “de esta experiencia de trabajo en equipo y coordinación, que nos ha permitido aumentar la oferta de ocio para 60 personas usuarias de los proyectos que impulsan las entidades del CEVA”.

Una quincena de organizaciones de ámbito local, insular y regional tienen su sede en el CEVA La Laguna, antiguo instituto de Enseñanza Secundaria y en el que atienden a una media diaria de 150 personas. Estas entidades trabajan con diferentes colectivos en materias relacionadas con la discapacidad, la dependencia, la exclusión social, el medio ambiente, la inserción social y laboral o la atención y apoyo a personas con diferentes patologías y sus familias, como alzhéimer, daño cerebral adquirido, cáncer de mama, fibrosis quística, síndrome de Down o fibromialgia, entre otras.